





10月8日、9日の2日間、今年も日出祭が開催されました。両日とも午前中は、あいにくの雨に見舞われましたが、多くのお客様が来場されました。中学・高等学校では、各クラス共、趣向を凝らした催し物を行いました。学園全体が今年の日出祭のテーマ「百花繚乱」のごとく大変な賑わいとなりました。それぞれのクラスをご紹介します。



1年1組 Youthful Days ~青春の日々~

クラスで青春ドラマを制作しました。

監督・編集・役者など、生徒が役割分担をして楽しそうに頑張っていました。 演技することに慣れていないので大変でした。と監督さんがコメントしてくれました。





1年2組 現代風かぐや姫

練習時間が少なくてキャストもなかなか決まらず大変だったようですが、恥ずかしそうに 演技する姿が微笑ましかったです。お客さんからも笑いが起き、楽しい劇でした。





1年3組 News ペンギン

クラスで協力して、時事問題を模造紙に調べ上げ、発表しました。展示に合わせて生徒が キャスターになってニュース映像を作っていました。



「とにかく頑張りまし た!!」



2年1組 アート21

折り紙や色紙を使って教室いっぱいに展示を行っていました。天井まで届きそうなビッグベンとお城が目を引きました。小学生が大勢訪れて、中学生と折り紙を楽しんでいました。





2年2組 2-2cmパロ

生徒の皆さんが製作した映像作品です。アニメのオリジナルの吹き替えなどいろいろな作品を制作していました。生徒さんのおすすめは最後のオリジナルダンス!





2年3組 二ノサン DE 実験!

化学室を使って班ごとに分かれて実験を行いました。小麦粉を使った粉塵爆発や、スライム作り、小学生も体験できる水に沈めても消えない花火の実験が行われていました。





3年1組 ダンス GTO

GTOとは Great Teacher Otsuki の略で担任の大槻先生の名前をタイトルにしました。 チームに分かれてダンスを踊りました。最初は照れて踊れなかった男の子も、観客の声援 に後押しされて笑顔で踊っていました。女の子も最後のポーズが決まると歓声があがり、 とても盛り上がりました。





3年2組 痛快小池 TV オバッとジャパン with 3-2

4つのストーリーの脚本を作り、演出・撮影・編集した映像を放映しました。 学園祭準備に協力しない女子や人の恋路邪魔するそんな困った人をスカッとやっつける痛 快なドラマでした。3年2組のタイトルには副担任の小池先生と担任の坂井先生の愛称が 入り、さらに先生役として撮影にも参加されていて、クラスー丸となってがんばりました。





3年3組 PLANETARIUM

段ボールでドーム型を作り、映写できるように内側には白い紙を張り、外側には英字新聞を張って見栄え良く作りました。秋の夜空に見える星座の説明と神話のお話を聞きながら、 ドームー杯に広がる星をながめるという落ち着いた空間でした。





3年4組 小雪の願い

病気で死んでしまった小雪ちゃんの「友達がほしい」という願いをかなえるために小雪ちゃんにお札を渡す、というストーリーのお化け屋敷でした。入るとすぐに生首のお出迎え。 一番の怖いおすすめスポットは手術台に寝ているお化けに追いかけられるところでした。





4年1組 splatter cafe

ドーナツとタピオカを販売しているお化け屋敷風カフェ。明るい店内では、血のりメイクをした店員さんが3種類のドーナツとタピオカを販売していました。





4年2組 ブラッディ・メアリー

真っ暗な教室、迷路のようなルートの途中には様々な仕掛けがしてあるお化け屋敷。教室 前の廊下には、入場の順番を待つ人がたくさん並んでいました。





4年3組 松浦家 ~甘味処~

和装の店員さんが迎えてくれる甘味処。お饅頭やラムネドリンクなどを販売しており、どこか懐かしいホッとするような雰囲気に包まれていました。





4年4組 『進撃のお菓子大国』

大賑わいの教室内は、懐かしい駄菓子が懐かしい値段で所狭しと並んでいます。 開店から閉店までお客さんが絶えることがありませんでした。





5年1組 お化け屋敷 OZ

2 教室ぶち抜きという広さと、ベランダまでのスペースを無駄なく使い、外の空気までも計算に入れた世界作りが光っていました。

映像や一部映画っぽい作り。制服姿で中世ヨーロッパの城郭を表現するのは冒険でしたが、 迫真の演技と映像の力技で、途中から全然気にならなくなりました。とてもよかったです。







5年2組 怨念がおんねん

病院をテーマにしたお化け屋敷テイストの展示。こわーい思いをした後は、アンケートと 怖さについての展示が一味違いました。

怖くて面白くてためになる!最高学年のさすがの展示でした。拍手~!





5年3組 いろいろあって あきゆきんぐ になりました。

日出祭に突然現れた素敵なカフェ。ス〇バかと思いましたが、ス〇バよりオシャレ。校内をまわった疲れを癒すおすすめスポットでした。

タブレット端末で売り上げ管理。お客さまの反応も上々。





5年4組 かの有名なおっちゃんカレー

ワクワクするような店構えのカレー屋さん。エプロン姿の菅野先生が煮込んだカレーだから「おっちゃんカレー」かと思ったら。

管野先生の授業でいつも使われるフレーズ「かの有名な」「おっちゃん」からとった店名で した。日出学園ウラ話ですね。





悪天候にも関わらず大盛況のうちに幕を閉じた 2016 日出祭

どのクラスの催し物もオリジナリティに富んだものばかりでした。各ブースに立ち寄られた小学生やお客様もとても楽しそうに食事をしたり見学をしたりされている姿が印象的でした。取材をさせて頂いた私たちも楽しませていただきました。準備するのも大変だったと思います。ご協力いただいた先生方、生徒の皆さん、ありがとうございました。





